



Ante representantes de las bases del partido tricolor, Enrique de la Madrid defendió su visión de país para 2024. Por esa razón, solicitó apoyo para avanzar en la construcción del Frente Amplio por México y lograr la meta de 150 mil firmas para avanzar en su candidatura

EL MÉXICO #ElValorDelVoto

MEJOR POSIBLE



ENRIQUE DE LA MADRID CORDERO

► Edad: 61 años

Trayectoria administrativa

► 2015: Secretario de Turismo

► 1994: Coordinador Técnico de la Presidencia de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores

► 1988: Jefe de departamento en el Banco de México

Trayectoria académica y legislativa

► Licenciado en Derecho por la UNAM

► Maestro en Administración Pública por la Escuela de Gobierno John F. Kennedy de la Universidad de Harvard

► Director General del Banco Nacional de Comercio Exterior

► Director General de Financiera Rural

► Diputado federal en la LVIII Legislatura

INDIGO STAFF

En un encuentro con simpatizantes y representantes locales del PRI en Jalisco, Enrique de la Madrid manifestó su intención de llegar a la silla presidencial. Por esta razón, el exsecretario de Turismo reiteró la importancia de reunir las 150 mil firmas necesarias para avanzar a la siguiente etapa del proceso de selección del Frente Amplio por México.

El político refirió que la alianza histórica entre el PRI, PAN, PRD y la sociedad civil, busca consolidarse como una fuerza política capaz de competir y ganarle a Morena en las próximas elecciones presidenciales.

De la Madrid expuso sus ideas y visión sobre el "México Mejor Posible", haciendo énfasis en

temas clave para el desarrollo y bienestar del país. Entre ellos, destacó la importancia de fortalecer el sistema educativo, abordar la problemática de la in-

seguridad, garantizar un sistema de salud universal y de calidad, así como el apoyo al campo y la creación de mayores oportunidades para jóvenes y mujeres.

"Queremos un México mejor, un México de oportunidades para todos. Necesitamos fortalecer la educación, brindar seguridad a nuestros ciudadanos, garantizar un sistema de salud que atienda a todos sin excepción y apoyar al campo para que sea más eficiente y productivo. También es fundamental brindar mayores oportunidades a nuestros jóvenes y mujeres, para que puedan alcanzar sus sueños y contribuir al desarrollo del país," expresó De la Madrid.

El político destacó la importancia de trabajar en conjunto y unir esfuerzos para lograr el México que todos desean. Su propuesta y visión para el país fueron bien recibidas por los

priistas locales, y el respaldo mostrado en la reunión sirvió como "un claro indicativo de la confianza" que inspira entre los miembros del tricolor y los diversos sectores de la sociedad.

En la reunión estuvieron presentes destacados miembros del partido, como la diputada federal Laura Haro, presidenta del Comité Directivo Estatal del PRI en Jalisco; la diputada federal Cuquis Camarena, el diputado federal Lupillo Fletes, el diputado local Julio Covarrubias, el delegado del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Carlos Cruz; Oscar Santos, Secretario de Operación Política; Dario Velazco, Marcos Rosalío, Javier Aguilar de Democracia Social y Alberto Cortez Silva.